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С 23-го по 25 февраля 2017 года 
у ч ащ и е с я  в о с к р е с н о й  шко л ы 
Центральной  церкви  «Манмин» 
участвовали  в  зимнем  ретрите . 
Целью его проведения было помочь 
шко л ь н и к а м  в о з р од и т ь  с в ою 
веру через служение поклонения 
и  мощные  молитвы ;  помочь  им 
издавать  благоухание  Господа  и 
сохранить их от пороков этого мира; 
дать им возможность показать свои 
обновленные  сердца  с т аршему 
пастору д-ру Джей Року Ли, с которым 
они ожидают встречи в Гефсиманском 
молитвенном доме. 
В  первый  день ,  на  о т к рытии 

ретрита, в 10:00 утра ведущий пастор 
Чанг Мин Ким проповедовал на тему 
«Не теряй возможности». Проповедь 
была основана на Послании Иакова, 
2:22. Он поделился свидетельством 
о времени своей жизни, начиная со 
школьных дней, когда он блуждал 
в мире, и до тех пор, пока не стал 
пастором. 
В тот же день, в 2:30 дня, пастор 

Суджин Ли, президент ассоциации 
пасторов (фото 1), прочла проповедь 
«Золо т ой  со суд »,  о снов анн ую 
на  Книге  пророка  Исаии ,  64:8, и 
2-м  послании  к  Тимофею,  2:20 -
22. Она свидетельствовала о своей 

христианской жизни в школьные 
дни, когда пыталась обрести сердце 
истины в послушании Слову Божьему. 
И  она  призыва ла  их  посвятить 
себя познанию  Слова  и молитве, 
наполнить  свои  сердца  любовью 
Господа и усердно учиться с надеждой 
п росла ви т ь  Бог а .  Школьник и , 
участники ретрита, в прославлении 
и молитве каялись со слезами и с 
решимостью измениться. 
В 9:00 вечера они приняли участие 

в молитвенном собрании Даниила. 
Президент Молитвенного центра 
«Манмин» Бокним Ли (фото 2) вела 
молитву в полноте Святого Духа, 
а пасторы помогали им молиться. 
Они  пролили  множество  слез  и 
получили крещение огнем Святого 
Духа. Они говорили, что два часа 
сорок минут пролетели очень быстро. 
А некоторые из них сказали, что 
чувствовали освобождение, радость и 
благодарность. 
После  этого  многие  учащиеся 

поделились своими свидетельствами. 
У них появилась уверенность в том, 
что они могут оборвать все связи 
с  миром .  Они  без  особого  труда 
перестали  смотреть  телевизор  и 
You Tube, играть в игры и слушать 
э с т ра дные  песни ,  с т а ли  более 

внимательно изучать Слово и читать 
христианские книги. Их настроение 
и образ мышления изменилиcь, что 
очень  обрадовало  их  родителей . 
Некоторые свидетельствовали о том, 
как они изменились и исцелились, в 
частности, от сколиоза и зуда. 
Во второй день, в 10:00 утра, каждая 

миссия провела собственное собрание. 
А в 12 часов дня они собрались на 
общественной спортивной площадке 
Гванак и провели там День спорта. 
По сообщению синоптиков, в районе 
Гванак-гу температура воздуха была 2 
градуса тепла по Цельсию, однако на 
спортивной площадке, расположенной 
на склоне холма она достигла 14,8 
градуса по Цельсию. Они чувствовали 
Божью любовь и испытывали радость, 
видя знамения в движении облаков и 
оптимальной температуре. 
Они  у ч а с т в ов а л и  т а к же  и  в 

пятничном всенощном служении. Хор 
«Назарет», в котором поют только 
школьники, прославил Бога, исполнив 
песню прославления, дарованную 
«Манмин» (она так и называется – 
«Манмин»), и их вызывали даже на 
бис. А во второй половине служения 
они поклонялись Богу и молились в 
полноте Святого Духа. 
В  суббот у,  в  последний  день 

ретрита, прославление вела пастор 
Хиджин Ли, председатель Комитета 
исполнительских искусств (фото 3). 
Она призвала всех прославлять Бога 
своими талантами и посоветовала, 
прежде чем принимать решение о 
своем будущем, помолиться Богу. 
Собравшиеся испытывали радость 
и и прославили Бога со слезами , 
поклоняясь Ему всем сердцем и всей 
крепостью своей. 
Вед у щ и й  п а с т о р  Ч а н г  Ми н 

Ким (фото 4) сказал: «Благодаря 
этому зимнему ретриту учащиеся 
теперь поклоняются Богу в духе и 
истине. Некоторые из них обычно 
молились  больше  часа ,  а  теперь 
они  молятся  более  двух  часов . 
Многие покаялись и получили дар 
говорения  на  иных  языках .  Они 
почувствовали любовь Господа и 
пастыря и обрели уверенность в том, 
что у них все получится. Постясь и 
дав молитвенный обет, они смогли 
отвратиться от мирских вещей. Их 
слова и поведение – изменились. Их 
родители сказали, что они очень 
благодарны за это». 
Д а в а й т е  в о з д а д и м  в с ю 

благодарность и славу Богу, Который 
обновил сердца школьников во время 
зимнего ретрита 2017 года. 

«Мы счастливы в полноте Святого Духа»
Зимний ретрит для школьников 2017 года, наполненный деяниями, 

несущими жизнь и перемены



Чтобы поддерживать физическую жизнь, 
человеку нужна пища, а чтобы не наступило 
обезвоживание, он должен пить воду. Вода 
способст вуе т  пищеварению ,  позвол яе т 
организму усваивать питательные вещества, 
а  также  выводит  из  организма  ядовитые 
вещества. Похожий процесс происходит и в 
духовной жизни человека. 
Приняв Иисуса Христа и родившись вновь 

от воды и Святого Духа, мы получаем право 
стать Божьими детьми. Мы должны «есть 
Плоть  Сына  Человеческого  и  пить  Кровь 
Его», чтобы поддерживать свою духовную 
жизнь. 
Давайте исследуем, что значит «есть Плоть 

Сына Человеческого».

1. Насколько важно «есть Плоть Сына 
Человеческого и пить Кровь Его»   
Что значит есть Плоть Сына Человеческого? 

Речь идет о духовном потреблении Плоти 
Иисуса, которая является истинной пищей, 
ведущей к жизни вечной. 
В Евангелии от Иоанна , 1:14, говорится: 

«И Слово стало плотию и обитало с нами, 
полное благодати и истины; и мы видели 
славу Его, славу, как Единородного от Отца». 
И здесь же, в Евангелии от Иоанна, 6:51, в 
первой половине стиха, Иисус описывал Себя 
как «хлеб живой, сшедший с небес; ядущий 
хлеб сей будет жить вовек». 
Есть Плоть Сына Человеческого, то есть 

Божье слово, хлеб жизни, – значит обретать 
сходство с Иисусом, Кто есть Агнец. О том, 
как нужно есть ее, говорится в Исходе, в 12-й 
главе, через аналогию с агнцем на Пасху. 
Обычно,  агнец  послушен  только  голосу 

своего  паст у ха .  Он  кроток  и  приносит 
людям только пользу. Точно так же, будучи 
посл ушным  лишь  воле  Божьей ,  Иисус 
принес людям только благо и как кроткий 
агнец стал искупительной жертвой за нас. 
Агнцы ,  которым  меньше  года ,  особенно 
чисты, потому что они еще не спаривались. В 
духовном смысле, Иисус подобен агнцу, Он 
чист и непорочен. 
Когда Казнь, смерть первенцев, прошла 

по всему Египту, уничтожая всех первенцев 
на этой земле, то, как написано в Исходе, 
12:7-10, Бог предупредил Израильтян, что 
они  должны  взять  себе  агнца ,  взять  от 
крови его и помазать на обоих косяках и на 
перекладине дверей в домах, где будут есть 
его. 

2. Есть агнца 
1)  Его  не  следуе т  есть  недопеченным 

или  сваренным  в  воде ,  он  должен  быть 
испеченным на огне.

«Огон ь»  з де сь  сим вол и зи руе т  ог он ь 
Святого  Духа ,  и  мы  должны  понимать  и 
вкушать хлеб Божьего слова по вдохновению 
Святого  Духа  (2-е  посл .  Петра ,  1:20 -21). 
2-е  послание  Петра ,  3:16, предупреждает 
нас ,  что  толкование  Божьего  слова  без 
водительства Святого Духа, в искаженном 

виде, уводит от истины и неминуемо ведет 
нас к разрушению.
«Есть  Слово  Божье  недопеченным» – это 
значит толковать Слово Божье буквально, не 
понимая духовного значения, вложенного в 
него.  
Употребление  сырой  пищи  приводит  к 

нарушению пищеварения или к желудочным 
болям. Точно так же, если «есть Слово Божье 
недопеченным», то это приведет к ложному, 
неправомерному истолкованию Библии. 
Например, Иисус в Евангелии от Матфея, 

6:6, говорит нам: «Ты же, когда молишься, 
войди  в  комнату  твою  и ,  затворив  дверь 
твою ,  помолись  Отцу  твоему,  Который 
втайне; и Отец твой, видящий тайное, воздаст 
тебе явно». И, тем не менее, нигде в Библии 
мы не находим, чтобы кто-то из отцов веры 
молился в «своей комнате»; точно так же и 
Иисус никогда не молился в Своей комнате: 
Он  уходил  в  сад  или  в  более  отдаленное 
место .  Слова  э ти  означают ,  ч то  мы  не 
должны молиться , будучи поглощенными 
своими  мирскими  нуждами  и  заботами , 
повторяя одно и то же. Нам необходимо всем 
сердцем отдаваться общению с Богом. 
Далее, не должно есть агнца, «сваренного 

в  воде».  Эти  слова  говоря т  нам  о  том , 
ч т о  н и к а к и е  п р и м е с и  э т о г о  м и р а  н е 
должны  добавл я т ься  к  Божьему  слову. 
Мысли  человека  и  познания  его  весьма 
ограничены, и ни одна из идеологий этого 
мира не совершенна . Божье слово глубже 
любых  мирск и х  зна ний ,  и  т ол ько  оно 
остается  неизменной  истиной .  Помня  об 
этом ,  вместо  того  чтобы  распространять 
ми р ск ие  з н а н и я  и л и  у мо з а к лючен и я , 
следует свидетельствовать о Слове Божьем, 
найденном в Библии и истолкованном только 
под водительством Святого Духа. С помощью 
знаний, полученных от Святого Духа, нужно 
говорить верующим о Живом Боге, о том, 
как встретиться с Ним, и о том, какой образ 
жизни во Христе приведет их к спасению. 

2)  Ешьте  целиком ,  «голову  с  ногами  и 
внутренностями».
Это значит, что мы должны сделать хлебом 

своей жизни Слово Божье, данное в Библии, 
– от Бытия до Откровения. 
Н е к о т о р ы е  л ю д и ,  ч и т а я  Б и б л и ю , 

п р о п у с к аю т  о т д е л ь н ы е  т р у д н ы е  д л я 
понимания места, например, в Книге Левит, 
а другие – либо отрицают, либо не вполне 
верят  в  чудеса  и  знамения ,  описанные  в 
Библии .  Если  люди  пренебрег ают  или 
отсекают те места из Библии , которые не 
согласуются с их мыслями, то тогда то, что 
осталось, – это уже не истина и не вера. 
Останется только этика и мораль. Кроме 

того, если в их сердце не хранятся те Божьи 
повеления, которым трудно следовать, то они 
не обретут вечную жизнь, сколько бы раз и 
как бы часто они ни читали Библию. 
Слов о  Бож ь е  не  с л ед уе т  п ри н има т ь 

порционно и по частям: нашим хлебом жизни 
должно  стать  все  Слово  Божье.  Тогда  мы 
сможем обрести вечную жизнь. 

3)  Ни  одна  из  частей  агнца  не  должна 
остаться до утра; но оставшееся от него до 
утра должно быть сожжено на огне.
Это означает, что они должны были съесть 

агнца  до  наступления  утра .  В  духовном 
смысле,  «ночь» указывает  на  тот  период 
времени ,  когда  вра г,  д ья вол  и  сат ана , 
властвует  над  этим  миром .  Под  «утром» 
подра зумевае т ся  время ,  когда  Господь 
вернется. И мы должны, прежде чем Господь 
вернется, целиком вкусить все Слово Божье, 
Плоть Сына Человеческого. 
В последние дни, когда мир все больше и 

больше пропитывается грехом и злом, тьма 
только сгущается. Когда Господь вернется, 
тьма  будет  изгнана ,  и  с  приходом  света 
наступит утро. Тогда люди поймут, что все, 
что было написано в Библии, – это истина.
Так  что,  прежде  чем  наступит  утро,  то 

есть  до  того  как  Господь  вернется ,  мы 
должны сделать целиком все Слово Божье 
своим хлебом, подготовить себя как невесту 
Господа и ждать Его возвращения. 

Дорогие братья и сестры во Христе, от того, 
насколько Слово Божье стало нашим хлебом, 
зависит качество нашей жизни на этой земле, 
а также и то, какие обители и награды нам 
будут даны на Небесах. 
Поэ т ом у  я  молюсь  в о  им я  Го спод а , 

чтобы  вы  сделали  своим  хлебом  каждый 
кусочек Слова Божьего и взошли в самое 
прославленное место на всех Небесах. 

«Иисус же сказал им: истинно, истинно говорю вам: если не будете есть Плоти Сына Человеческого и пить Крови Его, 
то не будете иметь в себе жизни… Ибо Плоть Моя истинно есть пища, и Кровь Моя истинно есть питие» (От Иоанна, 6:53-55). 

Есть Плоть и пить Кровь 
Сына Человеческого (1)

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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В начале декабря 2016 года, ведя машину, я 
почувствовал сильную усталость в глазах. На 
следующий день у меня в глазах все сливалось. 
Симптом был настолько серьезным, что я 
практически ничего не мог делать. 
Я обратился в офтальмологическую клинику, 

и мне поставили диагноз – паралитическое 
косоглазие. Они дали мне 
направление  в  другой 
специализированный 
госпиталь.
Косоглазие у меня было 

настолько сильным, что 
даже очки не помогали 
выправить зрение. Мне 
приходилось заклеивать 
пластырем  один  глаз. 
Мне тяжело было водить 
м аш и н у .  В с е  п е р е д 
глазами было мутным, 
и  я  настолько  не  мог 
сфокусироваться, что однажды врезался в стену 
дома, и мне пришлось ремонтировать машину. 
И даже тогда, когда я шел по лестнице, я боялся 
шагнуть мимо ступеньки. 
Я начал молиться, размышляя над тем, почему 

это произошло со мной. Я думал, что это 
нормально – посмотреть хорошее кино, однако 
мне понравилось смотреть телевизор и фильмы. 

И еще я не жил по Слову Божьему. Я покаялся 
в этом и стал брызгать на глаза сладкую воду 
Муана. Я искренне надеялся на то, что исцелюсь. 

16 декабря, после пятничного всенощного 
служения, я собирался поприветствовать 
старшего пастора. У меня появилась вера в 
то, что я буду исцелен, если его рука просто 

коснется  моих  глаз. 
Я  в з я л  е г о  ру к у  и 
прикоснулся  к  ней 
глазами.  Он  сказал: 
«Пусть придет свет». 
После  э т о г о  мой 

п р а вы й  г л а з  с т а л 
виде т ь  норма льно . 
Однако в левом глазу 
в с е  еще  д вои ло сь . 
Я  н аш е л ,  в  ч е м  я 
ещ е  н е  п о к а я л с я , 
и  ста л  ка я т ься .  25 
декабря  я  получил 

молитву старшего пастора, чтобы полностью 
исцелиться. После этого зрение в моем левом 
глазу становилось все лучше и лучше. В начале 
января 2017 года я стал нормально видеть 
обоими глазами. 
Кроме того, у меня прошла дальнозоркость 

и  в  целом  зрение  улучшилось.  Я  воздаю 
благодарность и славу Богу, исцелившему меня.

«Я был исцелен от 
паралитического косоглазия!»
Диакон Мин Сонг (48 лет), 19-й приход, Центральная церковь «Манмин»

23 января 2017 года я присматривала за своим внуком. Оставив его 
буквально на минуту, я тут же возвратилась. И обнаружила, что исчез 
винт от ручки выдвижного ящика. А он игрался с ним. Винт был 1,5 
см длиной, и я стала поспешно искать его, потому что если вдруг мой 
внук проглотил его, то это было очень опасно для него. 

Я повсюду искала этот винт, но не нашла. Ребенок выглядел нормальным, но я, на 
всякий случай, дала ему выпить сладкой воды Муана и включила молитву старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли о больных по каналу GCN. После этого я следила за ним с 
молитвой в сердце, но он вел себя как обычно и 
был вполне в норме. 

26 января, три дня спустя, я приняла молитву 
старшего пастора за своего внука , когда я 
пошла в его дом, чтобы поздравить с Лунным 
Новым годом. Когда я вышла из его дома, мне 
позвонила дочь и сказала, что нашла винт в 
кале ребенка. Но никаких проблем за эти три 
дня не было. Я благодарю за любовь Бога, 
Который защитил его. 

«Мой десятимесячный 
внук проглотил винт, 

однако он был под защитой»
Диаконисса Кабиён Парк (59 лет), 

28-й приход, Центральная церковь «Манмин»

ППреекрраасннныые 
нневвесстыы ГГооспппоодаа ………

Они невинны, как голуби, 
они мыслят и ведут 
себя по-доброму.
 
Они мудры и проницательны, 
как змеи, от них исходит 
благоухание Христа.
 
Их сердца прекрасны и 
изысканны, как шелк.
 
У них ясные лица, они 
здоровы и, порой, застенчивы. 
 
Они не грубят, всегда веселы, 
смышлены и добры. 
 
Они кротки и покорны и 
совсем не вспыльчивы. 
Они следуют этикету и 
никогда не поступают 
неучтиво. 
 
Их глаза чисты и лучезарны. 
 
Их одежда опрятна, элегантна 
и модна, но без излишней 
экстравагантности.
 
Они целомудрены, 
решительны и добродетельны.
 
Они не лгут, не перечат и не 
клевещут.
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Выдержка из проповеди д-ра Ли 
«Требования к невестам»

26 января вместе со своей женой, диакониссой Мин Сеонг, 
он свидетельствовал старшему пастору о своем исцелении. 
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Сестра Майя Деви, церковь Дели Манмин, Индия

Когда я жила в Китае, моя мама и сестра, 
которые  посещали  Центральную  церковь 
«Манмин», пытались евангелизировать меня. 
Очень трудно доставить в Китай сладкую воду 
Муана. И когда я употребила немного этой воды, 
оставшейся в чашке, у меня появились двойные 
веки! Я была так удивлена и счастлива! 
В  мар т е  2 012  г од а  у  мен я  поя ви ло с ь 

кровотечение, которое не прекращалось. В 
госпитале мне поставили диагноз – последняя 
стадия рака. Врач сказал, что мне нужно удалить 
матку.  Моя  мама ,  услышав  об  этом ,  стала 
поститься и молиться. Она также попросила 
молиться старшего пастора. Он помолился обо 
мне с алтаря, и получив, преодолевающую 
расстояние и время молитву по GСN, я была 
исцелена от рака матки. 
В сентябре 2013 года я переехала в Корею. С 

того времени, как я связала свою христианскую жизнь с Центральной 
церковью «Манмин», я исцелилась от дегенеративного артрита, из-
за которого я мучилась последние 20 лет. Я воздаю всю благодарность 
Богу, Который посеял в меня веру, дав мне двойные веки через сладкую 
воду Муана. 

27  ап рел я  2016  г ода ,  я  вск ип я т и ла  вод у  в 
электрическом чайнике, чтобы быстро приготовить 
лапшу. Когда я наливала воду в чашку, я нечаянно 
пролила кипяток себе на левое бедро. Жгло очень 
сильно ,  но  я  сра зу  же  полу чила 
м о л и т в у  д - р а  Д ж е й  Р о к а  Л и , 
записанную на автоответчик (+822-

830-5320). Я прослушала молитву семь раз, и чувство 
жжения прошло. 
Я весь день брызгала на обожженную часть сладкой 

водой Муана, а вечером того же дня я получила молитву 
с платком пастора церкви Куми Манмин (Деяния, 19:11-
12). На следующий день у меня появились волдыри, но 
боли не было, так как я продолжала брызгать сладкую 
воду Муана и принимать молитву старшего пастора. Я 
смогла даже тренироваться в беге. На следующий день в 
школе проводился День спорта, и я заняла первое место 
в беге на 100-метровую дистанцию и в эстафете. 

30 апреля я приняла участие в собрании полноты Святого Духа, 
которое проходило в церкви Вулсан Манмин. Его возглавила ведущий 
пастор Всемирной миссии «Манмин» Хисан Ли. После того как я 
получила молитву с платком, все быстро зажило. В течение трех 
недель я полностью исцелилась, и даже шрама не осталось. Я воздаю 
благодарность Господу, Который исцелил меня полностью, и от ожога 
не осталось даже следа. 

«Благодаря сладкой воде Муана 
я была исцелена от рака матки 
и дегенеративного артрита» 

«Благодаря молитве, 
записанной на автоответчик, 
и сладкой воде Муана я была 

исцелена от ожогов»
Диаконисса Ён Жа Парк (52 года), 1-й китайский приход, 

Центральная церковь «Манмин» Сестра Юн Хэ О (12 лет), церковь Куми Манмин

«У меня появились двойные веки после того, как я применила сладкую воду Муана»

Старшая диаконисса 
Сон Сук Чой (46 лет)

Старейшина 
Ёнг Джун Парк (60 лет)

Диаконисса 
Юн Кёнг Парк (45 лет) 

В мае 2016 года у меня появился зуд в 
области  большого  пальца  правой  руки , 
словно после укуса комара. Так как я все 

время расчесывала это место, то пораженный участок руки 
загноился и стал кровоточить. 
Мне было ужасно больно. 
А  меж д у  т ем ,  в  Ин д и и 
очень  жарко,  плюс  50 по 
Цельсию. Кроме того, очень 
часто  отключается  свет , 
поэтому нет возможности 
пользоваться кондиционером 
и л и  в е н т и л я т о р о м .  И 
э т о  с т а л о  п р и ч и н о й 
распространения  кожных 
заболеваний. 

У меня даже плечи распухли, что доставляло мне сильную 
боль. Я с трудом двигала правой рукой. Я принимала лекарства, 
пила обезболивающие препараты, однако симптомы только 
усугублялись.

И тогда я решила принять исцеление от Бога и перестала 
принимать лекарства. Я прыскала сладкой водой Муана на 
пораженные участки кожи. И я получила молитву старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли о больных, записанную на моем 
сотовом телефоне. И тогда произошло нечто удивительное. Мои 
раны, которые казались неизлечимыми, быстро заживали, боль 
и отечность ушли. А в начале июня я была полностью исцелена. 
Мой муж, Сунил Кумар, был 

исцелен от болезни желудка, 
и  он  переста л  ст радать  от 
ночных кошмаров. Храня День 
Господень, он получил большие 
финансовые благословения. С 
сердцем, благодарным за Божью 
благодать, мы с радостью стали 
волонтерами в церкви. Сладкая вода Муана – это мое домашнее 
лекарство! Члены моей семьи живут здоровыми, без всяких 
простуд и температур. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу Любви. И я 

благодарна старшему пастору, который молился за нас. 

«Я стала большим почитателем сладкой воды Муана 
после того, как исцелилась от многих болезней»


